
 
題字 木村 夏子 先生

宇美東小学校区コミュニティ通信 

 

 
 

発刊日：令和 2 年 12 月 15 日 

発行所：宇美東小学校区コミュニティ運営協議会 
 

 

 

 

8 月 23 日午前 6 時 30 分より 8 時まで、小学校校庭、障子岳南通学路沿い、及び、県道飯塚大

野城線沿い(通称：さわやか道路)の草刈り・清掃を、学校職員とＰＴＡ役員を含め約80名（内、３３台

の草刈り機械での作業）で行いました。 今回、グラウンドはサッカーで使用されるとの事で、草刈り

区域から除外されました。 刈り取った草は仮置きし、後日 PTA 会員の皆さんで片付けて頂きまし

た。 また、コミュニティ有志で、30日に仮置きの草をビオトープ横の空き地に搬入・焼却しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミュニティでは、山の内自治会、砥石場自治会、及び上の原自

治会と共同事業で、障子岳南通学路沿いの雑草・笹竹の除去を

年間を通して行っています。今回は 10月上旬に行いました。 子

供達は 見通しの良い通学路を安心して通っています。 
 

 

 

「ビオトープ」は、小学校南側の舗装区域横、飛岳西公園通学路に沿っ

て有り、年間を通して手入れを行っています。 今（10 月中旬）は、がま

の穂、コスモスが咲き、またザリガニなどの小動物が生息しています。 

「うみ・ふれあい農園」は、「障

子岳バス停」の北西側、県道

沿いに有ります。コミュニティでは、このボランティア団体と共

同で、『地域の癒しの場』造りとして、花いっぱい事業を行っ

ています。秋はコスモス、初春から菜の花が咲き乱れます。 

第 15 号

（子供育成部会・環境部会・地域ふれあい部会）

作業開始前の挨拶・作業説明 
花壇とその周辺の草刈り 

刈取り・積み上げられた雑草刈り取った草は直ぐに搬出 この部分はすぐに雑草が

（環境部会）
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ビオトープを眺めながらの通学 

「うみ・ふれあい農園」の皆様と！



 

 

11 月 7日（土）、午前8時～9時30分、有志による草刈りを行いました。 

 

 

 

 
 

 

福岡県警察では、令和二年上半期（1月から6月）の県内での 

 ニセ電話詐欺  の現状を分析、ホームページに挙げられています。 

情勢全般として、以下のようにまとめられています。 

・ 前年同期と比較して、認知件数、被害額ともに減少したものの、未だ高水準で推移。 

・ キャッシュカードや通帳を狙った手口の認知件数が増加。（前年同期比＋22 件） 

・ 現金等を送付させる手口の被害額が増加。（前年同期比＋4,078 万円） 

・ アポ電（ニセ電話）が依然多発、預貯金詐欺のアポ電が７割を占める。 

・ 被害者の７割が、６５歳以上の高齢者である。 

被害者の方も、「詐欺の手口をなんとなくは、知っていた」にも関わらず、「自分が被害に遭うと

は思っていなかった」のに、被害に遭われた方もおられます。 

「電話でお金はすべて詐欺」と考え、不審な電話があった場合は、相手に「個人情報（氏名・生

年月日・性別・住所・家族構成など）」を絶対に伝えないようにする事。そして、ご家族やご友人、も

しくは最寄りの「消費生活センター」、「警察署」にご相談されるように、お願いします。 

電話ではなく、実在する会社などを装ったメールやショートメッセージで、本物そっくりの偽サイ

トへ誘導し、ID やパスワードなどの個人情報を入力させて盗み取る手口もあります。 くれぐれも

ご注意お願いします。 

出典 福岡県警察ホームページ 

https://www.police.pref.fukuoka.jp/seian/seian/nisedenwasagi/nised

ennwasagitaisaku-2014-02.html より引用、防犯部で編集。 

「東風だより」は「宇美町ホームページ」でも見る事が出来ます。 

「宇美町ホームページ」->右下にある「みんなでつくろう元気な地域コミュニティ」->「宇

美東小学校区コミュニティ運営協議会」->「広報誌」とクリックして下さい。 
 
 

 

 

 

（防犯部会） 

（子供育成部会・環境部会） 

編集後記： 新型コロナウィルスの影響で、各種事業実施にも制約が出て来ています。 屋外の事業は、マスク

着用・人と人との距離を取るなどの感染防止対策を施しながら、行っていますが、介護予防教室などの屋内事業

は開催する事が出来ませんでした。 そのため今回の「東風だより」は、２ページのみの紙数となりました。 

＊ 広報誌は皆様のものです。  皆様のご投稿・ご意見をお待ちしております。 
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参加頂いた皆さん 


